

Quelques solutions pour éviter l'abandon

Comme chaque été, les abandons d'animaux se multiplient avant les départs en vacances. Cette année, le nombre d'abandons recensés par la SPA des cailloux à Dijon est similaire à celles précédentes. Plutôt que de laisser son animal de compagnie sur le bord de la route, il existe des solutions pour s'en occuper pendant ses vacances. Par exemple, la SPA des cailloux propose un service de pension toute l'année pour accueillir des chiens au coût d'environ 12 € la journée et de 7 € pour les chats. Il est aussi possible de se tourner vers des pet-sitters, qui s'occupent des animaux chez eux. D'autres viennent directement au domicile où

vit l'animal, pour ne pas qu'il change ses habitudes. Sur le site empruntemontoutou.com par exemple, de nombreux bénévoles se proposent de garder les chiens ou chats des propriétaires qui partent en vacances ou simplement en week-end. Pour sensibiliser les maîtres de ces petites bêtes et tenter de remédier au problème d'abandons, la ville de Dijon a lancé une campagne de communication. Elle présente les bonnes pratiques à adopter afin de faire garder son animal de compagnie et rappelle que l'abandon est considéré comme un acte de cruauté animale, passible de deux ans d'emprisonnement et de 30 000 € d'amende.



Les chats peuvent aussi rentrer au frais, en plus de profiter des voiles d'ombrage.
Photo LBP /F. D.